

“Nuestras propuestas serán perfectamente ejecutables”

Cortes Cano encabeza la candidatura de Ciudadanos al Ayuntamiento de Tomelloso, una institución que, según asegura, necesita “regeneración y una mayor apertura a la ciudadanía”

ISABELLOZANO

Después de apoyar con su voto a la formación que lidera Albert Rivera en las últimas elecciones europeas, Cortes Cano se afilió a Ciudadanos en febrero de este año. Dos meses después encabeza la candidatura de este partido al Ayuntamiento de Tomelloso para las municipales del próximo 24 de mayo. Asegura no sentirse identificada ni con la izquierda ni con la derecha, una división que considera “obsoleta y superada”. Por eso precisamente ha elegido Ciudadanos para entrar en política. “Creo que este partido consensúa todo lo bueno de cualquier formación política de nuestro país”.

PREGUNTA.- ¿A qué ha obedecido el cambio de última hora en la candidatura de Ciudadanos?

RESPUESTA.- Aunque José María Becerra resultó elegido por los afiliados, él,

en una reflexión posterior a su proclamación como candidato, consideró que la candidatura necesitaba caras nuevas. Ha sido una decisión totalmente personal que no ha resultado traumática para la formación. De hecho, José María Becerra continúa siendo el coordinador local de Ciudadanos en Tomelloso y sigue trabajando por el partido.

P.- ¿Qué puede aportar la formación política de Albert Rivera a la realidad actual de Tomelloso?

R.- La gente de Ciudadanos en Tomelloso está dispuesta a aportar, sobre todo, mucho trabajo. Podemos hacer llegar al Ayuntamiento ideas nuevas, renovación política y grandes dosis de ilusión. Además, nuestras propuestas serán perfectamente ejecutables. Todo lo que prometamos en nuestro programa electoral se podrá cumplir porque, antes de incluirlo en



Cortes Cano en el acto público de presentación de la lista de Ciudadanos.

él, habremos estudiado la manera de hacerlo realidad. Esto es importante para recuperar la confianza de la ciudadanía en las instituciones, empezando por la más próxima a ellos, el Ayuntamiento.

P.- ¿Cómo enjuiciaría la gestión del Partido Popular al frente del Ayuntamiento de Tomelloso en los últimos cuatro años?

R.- Creo que ha sido una legislatura marcada por la falta de gestión, por la pasividad, por la desidia, por la falta de realizaciones. Considero que el Ayuntamiento en estos momentos está alejado de la ciudadanía. Los tomelloseros no sentimos nuestro Ayuntamiento como casa de todos y esto es algo que habría que corregir de manera urgente. En este sentido, y aunque pueda tratarse sólo de un gesto, Ciudadanos pre-

tende devolverle la voz a los vecinos en los plenos.

P.- ¿Cuáles van a ser las líneas maestras del programa electoral de Ciudadanos?

R.- Aún tenemos abierto el programa electoral porque seguimos escuchando a los distintos colectivos cívicos. Llevamos más de dos meses reuniéndonos con las diferentes asociaciones de la ciudad para intentar reflejar en nuestro programa sus necesidades. Pero, de entrada, será un programa muy completo en el que abarcaremos todas las áreas. En él, por supuesto, estará presente la reivindicación ciudadana del ferrocarril e incidiremos especialmente en los aspectos sociales. Incluiremos un proyecto extraordinario para el fomento del turismo, promocionaremos la cultura local, fomentaremos el autoempleo, en sa-

nidad nos colocaremos a la cabeza de las reivindicaciones ciudadanas con respecto al Hospital, revisaremos el nuevo POM y pondremos en marcha el Plan 30-30, con el compromiso de dar respuesta a los ciudadanos en un máximo de treinta días, idéntico plazo en el que nos comprometemos a pagar a nuestros proveedores.

P.- ¿Con quiénes estaría dispuesto a pactar Ciudadanos en el Ayuntamiento si el 24 de mayo nadie obtuviese mayoría absoluta?

R.- No miraremos con quien pactamos sino lo que pactamos. No negociaremos sillones, sino ideas, por tanto, nuestro apoyo podría ir, en principio, hacia cualquiera de los partidos que concurren a los comicios y no tendría que ser necesariamente para la candidatura más votada.



Isabel Naranjo sale de la lista de IU. Izquierda Unida de Tomelloso ha presentado su lista electoral en la que Isabel Naranjo Marquina, que iba de número 2, ha decidido salirse alegando motivos personales, según explicó el coordinador local, Ismael Casero. Así, todos los que iban detrás de Naranjo suben un puesto. La candidatura de IU se hizo la foto oficial a las puertas del Hospital –sobre estas líneas–, “que al fin y al cabo ha sido como un símbolo de nuestra lucha por lo público, por los derechos de los ciudadanos y contra las privatizaciones”. La lista definitiva queda con Rafael Quesada, trabajador autónomo de hostelería, como número uno; seguido de Ismael Casero, Tamara Casero, Almudena Marquina, Juan Sánchez Patón, Miriam Pinilla Cano, Pedro Márquez, Maite Grueso, Juan Trujillo Pintado, Sara Sevilla, Javier Guijarro, Vanesa Moraleda, Pedro Notario Molina, Inés Gómez Escamilla, Daniel Espinosa Moreno, Pilar López Díaz-Cano, Felipe Rodríguez Mateos, María José Torres Flores, Anselmo Ponce Villalta, Cristina Mena y Javier Pastor. Como suplentes figuran Mari Cruz Fernández, Francisco Apio Hernández e Inmaculada Carretero

Numerosas iniciativas en torno a Cáritas

En estos días la entidad social ha firmado con el Ayuntamiento de la ciudad el convenio anual, que en esta ocasión supera los 45.200 euros

EL PERIÓDICO

Teresa Requena, como directora de Cáritas, junto al sacerdote delegado, Antonio López, ha presentado las numerosas iniciativas que se vienen poniendo en marcha en las últimas semanas en torno a esta entidad social. La responsable de Cáritas reconoció sentirse muy agradecida con todos los colectivos, asociaciones y particulares que cada día se acercan hasta esta organización católica para colaborar desinteresada-

mente con sus fines y objetivos.

Requena hacía estas declaraciones en un encuentro con los medios durante el cual también se firmó con el Ayuntamiento de la ciudad el convenio anual, que en esta ocasión asciende a 45.200 euros.

Por otro lado, la Asociación de Empresarios se ha sumado a la labor de Cáritas a través del programa Empresas con Corazón, mientras que Ábea, de la empresa Anro, ha hecho una aportación económica para un plan de Cáritas.